4 Pieces

111 m2

Réf. 1965 BV
1560 €

Le Cannet
Appartement a louer (06110)
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Location saisonniere - Appartement rénové vue mer Magnifique
appartement entierement rénové 111 m2, en dernier étage, niché au
sein d'une prestigieuse résidence avec piscine et gardien, a seulement
quelques pas des commerces et du Vieux-Cannet. Doté d'une vaste
terrasse d'angle de 54 m2, cet espace extérieur vous offre une vue
époustouflante et panoramique sur la mer, la baie de Cannes, ainsi que
sur les montagnes de [I'Estérel. Orienté plein sud et ouest, cet
appartement baigné de lumiere propose des prestations haut de
gamme et des finitions soignées, assurant confort et élégance. Vous

serez ...

Seasonal rental - Renovated flat with sea viewMagnificent, fully renovated 111 m?
top-floor flat, nestled in a prestigious residence with swimming pool and caretaker,
just a short walk from the shops and Vieux-Cannet.Boasting a vast 54sgqm corner
terrace, this outdoor space offers breathtaking panoramic views of the sea, the Bay
of Cannes and the Estérel mountains.Facing due south and west, this light-filled flat
boasts top-of-the-range features and meticulous finishes, ensuring comfort and
elegance.You'll love the absolute tranquillity of the air-conditioned interior, which

comprises an ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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